

ARRMA® OUTCAST™ 1/8 6S BLX
Extreme Bash Stunt Truck 4WD RTR



THE ULTIMATE OUTCAST™

DER ULTIMATIVE OUTCAST™

The ARRMA® OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck is tougher than ever before, making it the ideal choice for taking your stunt bashing to the next level — with the added convenience of a fully installed, high-quality Spektrum™ electronics package.

Der ARRMA® OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck ist robuster als je zuvor und hebt dein Stunt-Bashing Erlebnis auf das nächste Level mit dem zusätzlichen Komfort einer hochwertigen und fertig eingebauten Spektrum™ Elektronik.

ARRMA® engineers have given the OUTCAST™ 6S BLX Stunt Truck the Extreme Bash premium treatment! EX-B hardened components increase toughness everywhere it counts, resulting in a 1/8 scale stunt basher with virtually unstoppable strength. It's also the first ARRMA® EXB vehicle that comes ready-to-run with a Spektrum™ AVC® radio and Spektrum™ 6S brushless power system — giving you the muscle and control to perform standing backflips, wheelies, and huge jumps, and to reach 60+ mph speeds.

“Designed Fast, Designed Tough” may be an understatement when describing the OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck. Made of strong anodized 7075 T6 aluminum, the laser-etched chassis plate gains further rigidity from front and rear aluminum chassis braces. Strong composite chassis side pods, along with a center body support and brace, provide even more rugged resilience. Durable steel driveshafts plus all-metal diff outdrives and gearbox internals keep the heavy-duty 4-wheel drivetrain rolling over punishing tracks. An EXB-toughened suspension system smooths the ride, with a steel rear suspension mount and adjustable oil-filled shocks mounted on 7075 T6 anodized aluminum front and rear shock towers.

Die ARRMA® Ingenieure haben dem OUTCAST™ 6S BLX Stunt Truck die „Extreme Bash Premium“-Behandlung verpasst! EX-B gehärtete Komponenten verstärken ihn überall dort, wo es wirklich zählt und damit wird dieser Stunt-Basher im Maßstab 1:8 praktisch Unaufhaltsam. Er ist das erste ARRMA® EXB Fahrzeug, das mit fertig verbauter Spektrum™ AVC® Fernsteuerung und Spektrum™ 6S brushless Antrieb sofort einsatzbereit ist. Damit hast du die notwendige Power und Kontrolle die du für Backflips aus dem Stand, Wheelies und riesige Jumps brauchst und mit der du Geschwindigkeiten von über 95km/h+ erreichen kannst.

“Designed Fast, Designed Tough” ist eine Untertreibung, wenn man den OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck beschreiben müsste. Die lasergeätzte Chassis-Platte aus starkem eloxiertem 7075 T6 Aluminium wird zusätzlich durch Chassis-Streben aus Aluminium vorne und hinten versteift. Starke Chassis Seitenteile aus Kunststoff zusammen mit einer zentralen Karosseriestütze und Mittelstrebe machen den Truck noch robuster und die langlebigen Stahlantriebswellen sowie Getriebe und Differenziale aus Metall halten den Heavy Duty Allradantrieb auch auf härteste Strecken in immer in Bewegung. Die EXB-gehärtete Aufhängung glättet dank der Hinterradaufhängung aus Stahl und den auf 7075 T6 eloxierten Aluminium-Stoßdämpferbrücken vorne und hinten montierten und einstellbaren Öldruckstoßdämpfern Unebenheiten perfekt aus.





The OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck blasts over dirt, asphalt, and grass on tough stunt truck wheels outfitted with multi-terrain dBoots® Back-Flip tires that provide all the traction you'll need to flip, grip, wheelie, and spin. A high downforce wing helps keep the vehicle grounded and a wheelie bar is ready for when only 90 degree wheelies will do.

The short wheelbase and powerful 6S brushless power system help make performing flips and tricks a breeze. Big stunts require plenty of power, and you'll get it from the 6S-capable brushless power system's Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor with ARRMA® heat-sink. With its included DX3™ DSMR® 2.4GHz radio system, SR6110AT receiver, and Firma™ 150A ESC, this model also provides the benefits of Spektrum™ AVC® (Active Vehicle Control®) and Smart technologies straight out of the box.

With the AVC® system's on-demand traction control, you can dial-in extra stability as needed to carve corners or nail jumps without backing off the power. You have full-throttle freedom over rough terrain, slick surfaces and loose dirt. When you don't want the extra traction, just dial back the stability. The DX3™ radio's AVC® system works behind the scenes, making hundreds of minute steering and throttle adjustments per second to keep the OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck precisely on the line you want to hold.

Download the optional Spektrum™ Dashboard™ app to your mobile device — it's available free from the iPhone App Store and Google Play — to take full advantage of the Smart electronics' telemetry capabilities. Once you connect your mobile device wirelessly via Bluetooth to the DX3™ transmitter, you can use it to view top speed, battery voltage, and other essential data in real time (requires an optional BT2000 Bluetooth Module, available separately).

Topped off with an exclusive EXB matte and gloss effect finished truck body, the OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck represents the highest level yet of performance and durability in the 1/8 scale 6S BLX platform. For bashers who wants the best, it's all right here.

Der OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck brettert mit den robusten Stunt-Truck-Felgen und multi-terrain dBoots® Back-Flip Reifen unaufhaltsam über Dreck, Asphalt und Gras und die Reifen bieten dir all die Traktion, die du für Flips, Wheelies und Spins brauchst. Ein Heckspoiler mit hohem Anpressdruck hilft dir dabei, den Truck immer am Boden zu halten und die Wheelie-Bar steht bereit, wenn nur noch ein 90° Wheelie den Tag retten kann.

Mit dem kurzen Radstand und dem leistungsstarken 6S brushless Antrieb werden Flips und Tricks zum Kinderspiel. Große Stunts erfordern große Leistung und der 6S-fähige brushless Antrieb mit Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor samt ARRMA® Kühlkörper liefert sie dir im Überfluss. Mit dem mitgelieferten DX3™ DSMR® 2,4 GHz Sender, dem SR6110AT Empfänger und Firma™ 150A Regler verfügt dieses Modell über alle Vorteile des Spektrum™ AVC® (Active Vehicle Control®) und der Smart Technologien direkt out of the box.

Mit der On-Demand-Traktionskontrolle des AVC®-Systems kannst du jederzeit für enge Kurven und perfekte Sprünge zusätzliche Stabilität dazu mischen, um alles mit Vollgas zu meistern. Damit hast du die Freiheit mit dem Gas-Trigger am Anschlag über unwegsames Gelände, glatte Oberflächen und losen Dreck zu brettern und wenn du die zusätzliche Traktion einmal nicht willst, dann regelst du die Stabilität einfach zurück. Das AVC®-System der DX3™ Fernsteuerung arbeitet hinter den Kulissen und stellt mit Hunderten von Lenkungs- und Gaskorrekturen pro Sekunde sicher, dass dein OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck genau auf der Linie bleibt, die du ihm vorgibst.

Lade dir die im Apple App Store und bei Google Play kostenlos erhältliche optionale Spektrum™ Dashboard™-App auf dein Mobilgerät herunter, um die Telemetrie-Funktionen der Smart-Elektronik voll auszuschöpfen. Sobald du dein mobile Device drahtlos über Bluetooth mit dem DX3™-Sender verbunden hast kannst du damit die Höchstgeschwindigkeit, Akkuspannung und andere wichtige Daten in Echtzeit ablesen (erfordert ein optionales BT2000 Bluetooth-Modul, separat erhältlich).

Das exklusive EXB Matt- und Glanzeffekt Finish der Truck Karosserie rundet den OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck perfekt ab und er stellt die bisher höchste Stufe an Leistung und Langlebigkeit der 6S BLX Plattform im Maßstab 1:8 dar. Basher, die nur das Beste vom Besten wollen, sind hier genau richtig!

NEW — EXTREME BASH FEATURES:

- EXB Anodized 7075 T6 aluminum laser-etched chassis plate
- EXB Anodized 7075 T6 aluminum laser-etched front and rear shock towers
- EXB Anodized 7075 T6 aluminum laser-etched steering rack
- EXB Anodized aluminum laser-etched front and rear chassis braces
- EXB Heavy-duty steel turnbuckles
- EXB Anodized aluminum servo mount
- EXB Front bumper and skid plate
- EXB Plated limited slip oil-filled differentials
- EXB Heavy duty front upper steel hinge pins and mount
- EXB Matte and gloss effect body
- EXB Steel rear suspension mounts
- EXB Extra hard servo saver spring

NEW - SPEKTRUM™ RADIO AND FACTORY-INSTALLED ELECTRONICS:

- Spektrum™ DX3 Smart DSMR® Radio and SR6110AT AVC® receiver
- Spektrum™ Firma™ 150A Smart waterproof 4S/6S ESC
- Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor
- Spektrum™ S652 Steel-Geared waterproof digital servo

PROVEN OUTCAST™ 6S BLX 4WD FEATURES:

- Tough stunt truck wheels and multi-terrain DBoots® Back-Flip tires
- Super-durable wheel hubs for increased strength
- Heavy-duty, all metal drivetrain
- Center body support and aluminum center brace for maximum durability
- Heavy-duty suspension arms
- Rubber-shielded bearings
- Steel spur gear
- Safe-D pinion and front and rear input cups
- ARRMA® motor heatsink
- Large volume waterproof receiver box
- Wheelie bar

- EXB Lasergeätzte und Eloxierte 7075 T6 Aluminium Chassis Platte
- EXB Lasergeätzte und Eloxierte 7075 T6 Aluminium Stoßdämpferbrücken vorne und hinten
- EXB Lasergeätzte und Eloxierte 7075 T6 Aluminium Lenkungsplatten
- EXB Lasergeätzte und Eloxierte 7075 T6 Aluminium Chassis Streben vorne und hinten
- EXB Heavy-Duty Stahl Gestänge
- EXB Eloxierte Aluminium Servohalterung
- EXB Bumper und Rutschplatte vorne
- EXB Gehärtete ölgefüllte Sperrdifferentiale
- EXB Heavy-Duty Stahlstifte und Aufnahmen vorne oben
- EXB Karosserie mit Matt/Glanz-Effekt
- EXB Auhängungsbefestigungen aus Stahl hinten
- EXB Extra harte Servo Saver Feder

NEU - SPEKTRUM™ FERNSTEUERUNG UND WERKSEITIG INSTALLIERTE ELEKTRONIK:

- Spektrum™ DX3 Smart DSMR® Sender und SR6110AT AVC® Empfänger
- Spektrum™ Firma™ wasserdichter 150A Smart 4S/6S Regler
- Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor
- Spektrum™ wasserdichtes S652 Digital-Servo mit Stahlgetriebe

BEWÄHRTE OUTCAST™ 6S BLX 4WD FEATURES:

- Robuste Stunt Truck Räder mit multi-terrain DBoots® Back-Flip Reifen
- Super-haltbare Radnaben
- Heavy-Duty Antriebsstrang aus Metall
- Zentrale Karosseriestütze und Aluminium Mittelstrebe
- Heavy Duty Aufhängung
- Kugellager mit Gummidichtungen
- Stirnrad aus Stahl
- Ritzel und Getriebeausgänge mit Safe-D
- ARRMA® Motor Kühlkörper
- Große wasserdichte Empfängerbox
- Wheelie Bar





BUILT FOR EXTREME BASHING

Rugged chassis components, including all-metal diff outdrives and gearbox internals, a heavy-duty drivetrain, strong composite chassis side pods, durable steel driveshafts, and more contribute to unstoppable bashing performance. The EXB front bumper and skid plate let you fearlessly tackle almost anything that stands in your way.

DESIGNED TOUGH

The OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck takes “Designed Fast, Designed Tough” to a new level. Made of strong anodized 7075 T6 aluminum, the laser-etched chassis plate gains further rigidity from front and rear aluminum chassis braces.

LARGE OIL-FILLED SHOCKS

These adjustable, aluminum-bodied, oil-filled shocks are mounted on EXB 7075 T6 aluminum front and rear shock towers. Along with the EXB heavy-duty front and rear arms, they provide smooth travel over rough off-road tracks.

WHEELS & TIRES

The durable dBoots® Back-Flip tires with medium-compound foam inserts offer long-lasting performance and feature an aggressive tread pattern for excellent traction on a wide range of surfaces. The tires are mounted on tough, 3.8” MT wheels with durable 17mm hubs.

FINISHED TRUCK BODY

The sleek truck body features a high downforce wing and comes with an exclusive EXB matte and gloss effect factory finish.

GEBAUT FÜR EXTREMES BASHING

Robuste Fahrwerkskomponenten wie Getriebeausgänge und Getriebe aus Metall, ein Hochleistungsantriebsstrang, starke Chassis-Seiten- teile aus Kunststoff, langlebige Stahlantriebswellen und vieles mehr ergeben zusammen eine unaufhaltsame Bashing-Performance. Mit dem EXB Bumper und der Rutschplatte vorne kannst du furchtlos direkt auf alles zusteuern, was sich dir in den Weg stellt.

DESIGNED TOUGH

Der OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash Stunt Truck hebt den Begriff “Designed Fast, Designed Tough” auf ein neues Level. Die lasergeätzte Chassis-Platte aus starkem und eloxiertem 7075 T6 Aluminium wird für die ultimative Performance vorne und hinten durch Aluminium- streben zusätzlich versteift.

GROßE ÖLDRUCKSTOßDÄMPFER

Die verstellbaren Öldruckstoßdämpfer aus Aluminium sind vorne und hinten auf EXB 7075 T6 Aluminium-Dämpferbrücken montiert. Zusammen mit den EXB Heavy-Duty Querlenkern vorne und hinten sorgen sie für beste Dämpfungsleistung auf härtesten Strecken.

FELGEN UND REIFEN

Die dBoots® Back-Flip Reifen mit mittleren Schaumstoffeinlagen bieten eine langanhaltende Leistung und verfügen über ein aggressives Profilmuster für hervorragenden Grip auf einer Vielzahl von Oberflächen. Die Reifen sind auf robusten 3,8” (97mm) MT-Felgen mit super robusten 17mm Naben montiert.

LACKIERTE TRUCK KAROSSERIE

Die schnittige Truck-Karosserie verfügt über einen Spoiler mit hohem Anpressdruck und wird mit einem exklusiven EXB Matt- und Glanz- effekt Finish ab Werk geliefert.

INCLUDES SPEKTRUM™ RADIO AND ELECTRONICS

INKLUSIVE SPEKTRUM™ FERNSTEUERUNG UND ELEKTRONIK

Spektrum™ DX3 2.4GHz Smart DSMR® Radio

- Smart-ready SR6110AT receiver
- On-the-fly adjustable AVC® (Active Vehicle Control) gain for personalized handling set-up
- Ergonomic steering wheel for precise control in all conditions
- Convenient voltage level indicator for Spektrum™ Smart batteries
- Convenient handbrake button for on-demand drifting

Spektrum™ S652 Steel Metal-Geared Digital Servo

- Torque: 19.08kg-cm (265 oz-in) @ 7.4V
- 32% stronger and 5% faster than the ADS-15M in the previous version
- Waterproof*

Spektrum™ Firma™ 150A Smart ESC

- 4S/6S compatible
- IC5® connectors (EC5™ compatible)
- Waterproof*

Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor

- Includes ARRMA® heatsink

*For details on waterproof standards, please refer to the product instruction manuals.

Spektrum™ DX3 2.4GHz Smart DSMR® Fernsteuerung

- Smart-fähiger SR6110AT-Empfänger
- Während der Fahrt einstellbare Zumischung des AVC® (Active Vehicle Control) für individuelle Fahrdynamik
- Ergonomisches Lenkrad für präzise Steuerung unter allen Bedingungen
- Praktische Spannungsanzeige für Spektrum™ Smart Akkus
- Praktischer Handbremsknopf für spontane Drifts

Spektrum™ S652 Stahl Metall-Getriebe Digital Servo

- Drehmoment: 19.08kg-cm (265 oz-in) bei 7.4V
- 32% stärker und 5% schneller als das ADS-15M in der vorherigen Version
- Wasserdicht*

Spektrum™ Firma™ 150A Smart Regler

- 4S/6S kompatibel
- IC5®-Anschlüsse (EC5™ kompatibel)
- Wasserdicht*

Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor

- Inklusive ARRMA® Kühlkörper

*Details zu Dichtigkeitsstandards findest du in den Anleitungen zum Produkt.





WHAT'S IN THE BOX? / LIEFERUMFANG

(1) ARRMA® OUTCAST™ 6S BLX Extreme Bash 1/8 Scale Stunt Truck RTR
(1) Spektrum™ Firma™ 150A Smart Waterproof ESC
(1) Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor
(1) Spektrum™ 2.4GHz DX3™ 3-Channel Transmitter
(1) Spektrum™ SR6110AT AVC® Receiver
(1) Spektrum™ SPMS652 Waterproof Metal-Geared Digital Servo
(1) 23T Spline servo saver
(1) Product Manual

(1) ARRMA® TALION™ 6S BLX Extreme Bash 1/8 Scale Speed Truggy RTR
(1) Spektrum™ Firma™ 150A Wasserdichter Smart Regler
(1) Spektrum™ Firma™ 4074 2050Kv Brushless Motor
(1) Spektrum™ 2.4GHz DX3™ 3-Kanal Sender
(1) Spektrum™ SR6110AT AVC® Empfänger
(1) Spektrum™ SPMS652 Wasserdichtes Metallgetriebe Digital-Servo
(1) 23Z Servo Saver
(1) Bedienungsanleitung

NEEDED TO COMPLETE / BENÖTIGT WIRD

4S LiPo or 6S Hardcase LiPo Battery*
Compatible Charger
(4) AA Batteries
LiPo Safe Charging Bag

*Maximum battery dimensions 6.22x1.89x2.76 in (158x48x70mm). Minimum battery specs 5000mAh 50C.

4S LiPo oder 6S Hardcase LiPo Akku*
Kompatibles Ladegerät
(4) AA Batterien
LiPo Ladebeutel für sicheres Laden

*Maximale Akkudimensionen 158x48x70mm. Akku Mindestleistung: 5000mAh 50C.

RECOMMENDED / EMPFOHLEN

Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle 3S SPMXPS3I
Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle 4S SPMXPS4I

Spektrum™ Smart S2100 AC Charger (2x2S, 2X3S & 1x4S) SPMXC1010I
Spektrum™ Adapter: IC3® Battery/IC5® DeviceA507e (x2 with 2x2S) SPMXCA507

Spektrum™ 7.4V 5000mAh 2S 100C Smart LiPo Hardcase SPMX50002S100H5
Spektrum™ 11.1V 5000mAh 3S 100C Smart LiPo Hardcase SPMX50003S100H5
Spektrum™ 14.8V 5000mAh 4S 100C Smart LiPo Hardcase SPMX50004S100H5

Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle 3S SPMXPS3I
Spektrum™ Smart Powerstage™ Bundle 4S SPMXPS4I

Spektrum™ Smart S2100 AC Ladegerät (2x2S, 2X3S & 1x4S) SPMXC1010I
Spektrum™ Adapter: IC3® Akku/IC5® Gerät (x2 mit 2x2S) SPMXCA507

Spektrum™ 7.4V 5000mAh 2S 100C Smart LiPo Hardcase SPMX50002S100H5
Spektrum™ 11.1V 5000mAh 3S 100C Smart LiPo Hardcase SPMX50003S100H5
Spektrum™ 14.8V 5000mAh 4S 100C Smart LiPo Hardcase SPMX50004S100H5

SPECIFICATIONS / TECHNISCHE DATEN

Completion Level:	Ready-to-Run
Scale:	1/8
Length:	21.26 in (540mm)
Height:	9.06 in (230mm)
Width:	18.15 in (461mm)
Weight:	11.59 lb (5.27kg)
Wheelbase:	12.91 in (328mm)
Front Track:	18.15 in (461mm)
Rear Track:	18.15 in (461mm)
Chassis:	3mm Plate, 7075-T6 Aluminum
Suspension:	Independent
Shock Type:	Oil-Filled, Coil-Over Springs
Drivetrain:	4WD
Differential:	3 Gear Diffs. LSD, Front and Center
Wheel Type:	MT (3.8 in, 17mm Hex)
Wheel Diameter:	3.8 in (97mm)
Wheel Width:	3.0 in (77mm)
Tire Tread:	dBoots® Back-Flip
Tire Diameter:	6.77 in (172mm)
Motor Type:	Non-Sensored Brushless
Motor Size:	4074
Pinion:	12T
Spur Gear:	50T
Gear Pitch:	1.0MOD
Internal Gear Ratio:	4.3
Final Drive Ratio:	17.92
Rollout (Tire Circumference):	21.27 in (540mm)
Speed Control Included:	Yes
Radio:	Spektrum™ DX3™, 3-Channel
Servos Included:	Yes
Body:	Painted, decaled and trimmed
Ball Bearings:	Transmission - Rubber Shielded
Experience Level:	Intermediate
Recommended Environment:	All-Terrain
Is Assembly Required:	No

Fertigstellungslevel:	Ready-to-Run
Maßstab:	1:8
Länge:	540mm
Höhe:	230mm
Breite:	461mm
Gewicht:	5.27kg
Radstand:	328mm
Spur Vorne:	461mm
Spur Hinten:	461mm
Chassis:	3mm Platte, 7075-T6 Aluminium
Aufhängung:	Einzelradaufhängung
Stoßdämpfertyp:	Öldruckstoßdämpfer mit Coil-Over Federn
Antriebsstrang:	Allrad
Differential:	3 Getriebedifferentiale: LSD, Vorne und Hinten
Felgentyp:	MT (3.8 in, 17mm Hex)
Felgendurchmesser:	97mm
Felgenbreite:	77mm
Reifenprofil:	dBoots® Back-Flip
Reifendurchmesser:	172mm
Motor Typ:	Brushless Sensorlos
Motorgröße:	4074
Ritzel:	12Z
Stirnrad:	50Z
Getriebesteigung:	Modul 1.0
Interne Übersetzung:	4.3
Gesamtübersetzung:	17.92
Rollout (Reifenumfang):	540mm
Regler inkludiert:	Ja
Sender:	Spektrum™ DX3™, 3-Kanal
Servos inkludiert:	Ja
Karosserie:	Lackiert, beklebt und zugeschnitten
Kugellager:	Antriebsstrang – mit Gummidichtung
Erfahrungsstufe:	Fortgeschritten
Empfohlenes Terrain:	All-Terrain
Montage erforderlich:	Nein





Itemnumber	Description		
ARA8710	OUTCAST 6S 4WD BLX 1/8 EXB Stunt Truck RTR Black		